

15/12/2020

SITUATION DES ETUDIANTS EN INFORMATION-COMMUNICATION : POINT DE PRECISIONS

Pour faire suite aux dernières inquiétudes formulées dernièrement par des étudiants du département information-communication de l'Unité de Formation et de Recherche (UFR) Sciences du Langage, de l'Homme et de la Société (SLHS), l'université de Franche-Comté apporte des éléments de précisions.

L'université de Franche-Comté reste attentive à ce que tous les étudiants poursuivent leur formation dans les meilleures conditions possibles et n'a aucunement l'intention de fermer le département Information-Communication. Le dernier conseil d'administration, en date du 14 décembre dernier, a d'ailleurs acté que les capacités d'accueil en licence des étudiants de cette formation pour la rentrée 2021-2022 ne seraient pas réduites et resteront identiques à la rentrée 2020-2021 soit 90 places pour les étudiants en première année de licence.

Il n'y a eu aucune suppression de postes d'enseignants-chercheurs ces dernières années au niveau de la section « Sciences de l'information et de la communication » au sein de l'UFR SLHS.

La filière Information et communication forme les communicants de demain et reste ainsi toujours accessible, au sein de l'université de Franche-Comté, aux futurs professionnels de la communication.

Contact presse

Direction de la communication
Université de Franche-Comté
presse@univ-fcomte.fr

